



Nota editorial NR 106

Descripción

Nota editorial

El pasado 5 de junio fallecía a los 82 años de edad el profesor Emilio Fernández-Galiano, miembro del Consejo editorial de *Nueva Revista* desde los inicios de la publicación, hace ya más de quince años. Fernández-Galiano fue un gran amante de las ciencias naturales, un investigador preocupado por el cuidado del medio ambiente y, como catedrático de Botánica, impulsor de muchos trabajos e iniciativas que ayudaron al desarrollo de esta disciplina en nuestro país.

Una muestra de ello fueron los artículos que vieron la luz en nuestra publicación, con títulos tan representativos como *Las plantas útiles del Nuevo Mundo*, *La crisis de la revolución verde*, *El futuro de nuestros bosques* o *La protección de las áreas naturales*.

En las páginas de este número reproducimos uno de sus primeros artículos, titulado *Linneo y el equilibrio de la naturaleza*, junto con un perfil elaborado por Benito Valdés, discípulo suyo y actual catedrático de Botánica en la Universidad de Sevilla.

Fecha de creación

29/07/2006

Autor

Nueva Revista